

El Museo del calzado recibe los zapatos de Ramón García y María Jesús y su acordeón

15/07/2020



El Museo del Calzado ha ampliado sus fondos gracias a la Asociación Benéfica La Gota de Leche de Bilbao, pues mantienen una colaboración para intercambiar donaciones de zapatos ilustres, esta vez de vascos y navarros de reconocimiento internacional, Entre los numerosos zapatos destacan los de María Jesús Grados, conocida popularmente como **María Jesús y su**

acordeón así como los que usaba **Ramón García** para sus míticas campanadas.

Este año han pasado de atender a unos 500 niños a más de 2.000. A la iniciativa se ha sumado Magrit, Sacha London, Paco Herrero, Calzados Eli y León Shoes. Los zapatos de estas firmas se subastarán para comprar calzado para los niños que más lo necesitan.